



Déclaration des performances du test Toda Coronadiag Ag® et Toda® Autotest Nasal COVID-19 pour la détection des variants du SRAS-CoV-2

En même temps que la prolifération du SRAS-CoV-2 dans le monde, des mutations alarmantes se produisent constamment sur ce virus. En tant que l'un des principaux fabricants de tests rapides de détection de l'antigène du SRAS-CoV-2, TODA PHARMA accorde une attention particulière à la performance des tests lors de la détection de ces variants du SRAS-CoV-2.

Grâce à l'analyse in silico, aux tests en laboratoire et à la validation sur des isolats cliniques, les tests rapides Toda Coronadiag Ag® et Toda® Autotest Nasal COVID-19 détectent avec succès les variants énumérés dans le tableau ci-dessous.

| Numéro | Dénomination de l'OMS | Lignée (PANGO) |
|--------|-----------------------|----------------|
| 1 | Alpha | B.1.1.7 |
| 2 | Bêta | B.1.351 |
| 3 | Gamma | P.1 |
| 4 | Delta | B.1.617.2 |
| 5 | Eta | B.1.617.3 |
| 6 | Theta | B.1.525 |
| 7 | Lota | P.2 |
| 8 | Kappa | B.1.617.1, P3 |
| 9 | Lambda | C.37 |
| 10 | Mu | B.1.621 |

Récemment, le nouveau variant du SRAS-CoV-2 B.1.1.529, signalé en Afrique du Sud, nommé Omicron et classé dans la catégorie " Variant préoccupant "/VOC par l'OMS est apparu.

Ce variant Omicron présente plus de mutations que les précédents, ce qui a suscité une grande préoccupation à travers le monde. À l'heure actuelle, conformément à l'analyse bio-informatique, les performances des tests Toda Coronadiag Ag® et Toda® Autotest Nasal COVID-19 fabriqués par TODA PHARMA ne sont pas affectés par le variant Omicron. D'autres études de laboratoire et une validation clinique sont également en cours.

TODA PHARMA reste constamment attentif aux mutations du SRAS-CoV-2 et surveille, dans un soucis de précision et d'efficacité, tout effet potentiel sur les performances des tests Toda Coronadiag Ag® et Toda® Autotest Nasal COVID-19.

Toda Pharma

2 rue du Rhin Napoléon

67000 Strasbourg – France

+33 (0)3.88.24.28.99

info@todapharma.com

www.todapharma.com

Fait à Strasbourg le 02/12/2021

Daniel BERROS,

Pharmacien Responsable